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成田市教育委員会会議臨時会会議録【会議概要】 

 

平成２６年１０月成田市教育委員会会議：臨時会 

 

期日  平成２６年１０月１日（水） 

       開会：午前１０時５分  閉会：午前１０時２０分 

会場  成田市役所３階第１応接室 

 

出席委員 
委 員 長  小 川 新太郎  委員長職務代理者 髙 木 久美子 
委   員  福 田 理 絵  委      員 佐 藤  勲 
教 育 長  関 川 義 雄 
 
出席職員 
教  育  長  関 川 義 雄（再掲）  教育総務部長   深 山 芳 文  
生涯学習部長  藤  﨑   祐  司           教育総務課長    伊 藤   和  信  
生涯ｽﾎﾟｰﾂ課長 大 矢  知  良           教育総務課（書記）加瀬林   操 

 

傍聴人：０人 

 

【会議概要】 

１．委員長開会宣言 

２．議  事 

（１）議 案 

（議案第 1 号及び議案第２号を教育委員会会議規則により非公開とする議決） 

 

＜これより非公開＞ 

議案第１号 委員長の選任について 

 

≪ 議決結果 ≫ 

  承  認 

 

議案第２号 委員長職務代理者の指定について 

≪ 議決結果 ≫ 

  承  認 
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＜非公開を解く＞ 

 

議案第３号 平成２６年度成田市教育委員会功労彰・功績彰表彰者（追加提案）につ 

いて 
 
【伊藤教育総務課長 議案資料に基づき説明】 

（要旨） 

下総高校自動車部は、９月２７日から２８日に「栃木県茂木町のツインリンクもて

ぎ」において開催された「本田宗一郎杯Ｈｏｎｄａエコマイレッジチャレンジ２０１

４グループ２」において第３位に入賞したことから、「成田市教育委員会教育功労者

表彰規則」第４条に規定する功績彰に該当するため今回追加提案をする。 

 
≪議案第３号に関する主な質疑≫ 

 
委  員：どのような大会か。 

 

大矢生涯スポーツ課長：１リットルのガソリンでどのくらい走れるか、燃費を争う大

会。ツインリンクもてぎのコースを７周、約１６キロメートル走行して、１

リットル当たりの走行距離を算出して順位を争う。今回、下総高校自動車部

は、１リットル当たり１，５６６キロメートル走行し第３位に入賞。 

 

関川教育長：オーバルコースをアクセルをふかしたまま、その勢いで走る競技で、上 

    手にアクセルワークをしながら、空気抵抗や路面抵抗を減らして走る。 

    参加チームは何チームあったのか。 

 

大矢生涯スポーツ課長：部門ごとに分かれており、１００チーム近い参加。 

 
委  員：表彰基準は、全国大会３位以上だと思うが、大栄地区の学校も全国規模の

大会で優勝をしている。これについても、申請があれば検討するのか。 

 

伊藤教育総務課長：表彰の基準があり、今回は本田宗一郎杯という全国規模の大会と 
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いうことで初めて表彰させていただいた。 

 
委  員：とりあえず申請を勧めて、審査については教育委員会で検討するというこ 

とか。 

 
大矢生涯スポーツ課長：毎年、スポーツ・文化ともに各小・中・高等学校に該当者が 

があれば推薦を依頼している。 

 
委  員：一般であれば各種学校も入るのか。 

 

伊藤教育総務課長：そうなる。 

 

加瀬林教育総務課長補佐：高校生・一般は同じ括りで全国大会でしたら３位以内が対 

象になる。 

 
委  員：大栄地区にある学校は。 

 

委  員：自動車の専門学校で、去年、カスタムカーの大会で優勝している。 

 
委  員：連絡をしないと相手方から申請があがらないと思うので、表彰規程に基づ 

き全国大会で、３位以内の成績をあげたら申請するよう依頼されたい。 

 

藤﨑生涯学習部長：全国大会にも位置付けがあり、ただ全国大会というのではなく、

どの程度（レベル）の全国大会かにもよる。 

 

加瀬林教育総務課長補佐：公的な機関が後援などしていることが基準となる。今回の

エコマイチャレンジでは、全国工業高等学校長協会、全国高等専門学校連合

会、私立中学高等学校連合会などが後援をしている。 

 
関川教育長：自動車学校については、大会の内容が確認できていない。 
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委  員：表彰規程があるので応募依頼をしないと申請はあがってこない。申請があ

ってから表彰規程に該当する全国大会であるかどうかを判断するのだから。

漏れているところは他にはないか。表彰の依頼はしていないのか。 

 

藤﨑生涯学習部長：やっていない。 

 

関川教育長：教育委員会でお願いをしているのは高等学校位まで。 

 
藤﨑生涯学習部長：一般だと市表彰の対象になることも考えられる。 

 
関川教育長：市内では、小中高等学校までを教育委員会表彰の対象にしている。自動

車学校については、市制６０周年記念の特別表彰の対象になっている。教育

委員会表彰は、今まで小・中・高等学校を対象として選定してきたため対象

として考えてこなかった。 

 
委  員：選考の対象から漏れることもあるので、市長部局の担当課にも表彰の対象

となることを進言されたい。 

 

深山教育総務部長：１１月１日に開催される市制施行６０周年記念式典において、こ

の１０年間で市の知名度を上げた功績があるということで特別表彰を受け、

当日会場には、自動車が文化会館に展示される。 

 
関川教育長：全国大会は、他にも色々とあるため、表彰に相応しい規模であるかを考

慮するが、自動車というと限られた分野で、大会への参加も非常に限られて

おり、市の表彰というのは難しいかと思う。教育委員会表彰としては適さな

いと思います。 

 
委  員：成田市内の学校であり、表彰することは、よいことなので検討されたい。 

 
委  員：下総高校が受賞したエコカーレースの対象は。 
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関川教育長：ホンダのスーパーカブの 50ｃｃを使うことが条件。 

 
委  員：同じ条件ということか。 

 

大矢生涯スポーツ課長：色々クラスがあり部門によっては違う。 

 

≪審議結果≫ 

承  認 

 

３.委員長閉会宣言 

 

 

 


